

# 西中だより

平成27年度 No.17  
平成27年10月15日  
須賀川市立西袋中学校  
発行責任者 鶴巻 弘士

## &&& 第2回PTA親子奉仕作業終わる! &&&

- 今年度最後の奉仕作業に多数参加いただきありがとうございました。お陰様で、校舎・体育館・プール及び校庭のネット周辺が非常に綺麗になりました。子ども達は清々しさを感じる校庭やテニスコート及びグラウンドで毎日練習に励んでいます。この状態を大切に維持しながら来る24日(土)の文化祭を迎えたいと思います。今後とも、ご支援いただきますようお願い申し上げます。【作業の様子】



## # \$ # 後期役員(生徒会、専門委員会、学級委員長・副委員長)の紹介! # \$ #

- 10月9日(金)の全校集会で、後期生徒会役員の任命式を行いました。新たな西袋中学校の歴史を築いていく上で、中心となる役員を紹介します。{敬称略}

【生徒会】会長：溝井元輝 副会長：清水天斗、伊藤 啓 書記：遠藤 涼、磯貝樹梨  
会計：羽生亮太 会計監査：齋藤 茜

【専門委員会】生活委員長：倉田健太郎 放送〃：佐藤菊乃介 学習〃：小林利瑞 図書〃：若月雄也  
保健〃：小山航平 給食〃：成田隼人 奉仕〃：廣瀬海月 整備〃：森合真也 体育〃：安田颯太

【委員長】 (1年) 1組：鈴木穂乃花 2組：渡邊愛美 3組：船ヶ山悠斗 4組：紺野未来  
(2年) 1組：佐藤心太 2組：橋本尚幸 3組：杉元京也  
(3年) 1組：山本和奈 2組：松田彩花 3組：岩崎花奈子

【副委員長】 (1年) 1組：渡部信宇 2組：小林将道 3組：有賀美沙希 4組：樽川菜摘  
(2年) 1組：石塚 光 2組：樽川みずき 3組：掛谷憩奈  
(3年) 1組：有松宏真 2組：齋藤大暉 3組：名子弥希

## ◆◆◆ 吹奏楽部が素晴らしい演奏を披露 ◆◆◆

- 10月1日(木)須賀川文化センターで開催された岩瀬地区合奏コンクールにおいて、本校の吹奏楽部が素晴らしい演奏を披露しました。結果は、「銀賞」で、惜しくも県大会出場にはなりませんでしたが、これまでの苦勞と頑張りを知っている保護者や先生方からは、「素晴らしい演奏でした。感動しました。」「以前に聴いた時よりも随分上手くなりましたね。」「皆さん生き生きと演奏していました。もう少しですね。」などと心温まる感想をいただきました。
- 本校は32名の部員で、恵まれない練習環境の中でも挫けることなく、生徒一人一人が精一杯練習に取り組んできました。そして、生徒達は、吹奏楽部の練習を通して、互いに人間性を磨き合い高め合ってきました。「いつも元気にはっきりとした挨拶」「先生方の姿を見つけるとすぐに起立をして挨拶する礼儀正しい態度」「講師や先生の話を聞き漏らさない気力あふれる眼差し」などが、成長した具体的な姿です。24日(土)の文化祭でも演奏を披露しますので、どうぞお越しください。

《 校長のつぶやき 》・「運動は脳と心を鍛える」・深代千之(ふかしろ せんし) 東京大学大学院教授

- ・明治維新を成し遂げた幕末の志士たちは、一流の剣客でもあった。藩校や私塾で学問を学び、道場で剣を学んだ。彼らは、知識や思想を吸収するとともに、剣を通して肉体と精神を鍛えていた。(現代は、知育偏重になっている。)
- ・身体と脳が発達段階にある生徒たちが学ぶべきことは、学術的知識だけではない。保健体育の授業で、運動技術習得の過程で、それぞれ工夫を凝らして考えながら身体を動かすことに意義がある。運動をして自分の体を科学すること、身体と精神の限界に挑戦すること、巧みに動くために試行錯誤し鍛錬すること、チームスポーツで友達と協力する楽しさなどを体感することである。運動学習は、身体の成長を手助けするだけでなく、生徒達が気づかぬうちに脳と心を鍛えているのである。

